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活 開拓と見 市i

理事増やし大松理事長ら再‘
岐阜県プラスチック工業

組合はさる 5月19日、岐

阜市六条南の岐阜産業会館

5階会議室で『第 13但］通

常総会』と『県プラスチ J

クデザイン協会第 19回通

常総会』を開催した。

議題は①附和 55年度事

業報告と同決算報告②昭和

5 6年度事業計画と同収支

予算R役員定数の変更と役

員改選④プラスチックデザ

イン協会関係議案ーなど。

とくに今年度総会は、国、

県の助成と中央会の指導を

得て行う『活路開拓調査指

導事業』の実施と、理事会

が計画を練ってきた『 57 

年岐阜県プラスチック産業 来賓多数を招いて開いた今年の通常総会。下は全景。

見本市（仮題）』の開催など業界振興策を全会

一致で決定した。

理事長『相互協力』を呼びかける

生きていける、また、一企業だけか利益を得る

という時代は終わりました。今日は一企業、一

業種というように単独で利益を得て生きて行け

ることはありません。この混合経済のなかでは

工業組合の通常総会は、田中弘一副理事長の 組合のような多数企業の共同事業や関連業界の

開会宣言で始まり、最初に大松幸栄理事長があ 相五協力がなければ生きて行けません』と前搬

いさつに立ち、業界が当面する問題点について きして『岐阜県のプラスチ、ノク産業に必要なの

話した。 は、業界あげで后路開拓事業やプラスチック咋

このなかで大松理事長は『一つの企業だけが 業見本市と取組むことであります』と強調した。
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このあと来賓として招いた名古屋通産局長代

理の新井昭二商工部次長、岐阜県知事代理の広

瀬健児商工労働部長、平野喜八郎各務原市長、

上村安ー中小企業団体中央会専務理事から祝辞

を受けた。

児玉・米谷の両氏を新理事に選ぶ

議案審議は大松理事長を議長に選んで行い55

年度事業報告、収支決算と 56年度事業計画、

収支予算を原案どおり承認したあと、役員定数

のうち理事を『 10人以上 13人以内』とする

定款変更を行ったあと、任期満了に伴う役員の

改選をした。

改選は選考委員による指名推選の方法をとる

ことにし、大松理事長ら現理事 9人に新しく児

玉庄ー氏（コダマ樹脂工業）米谷元則氏（名古

屋三光合成樹脂工業岐阜工場）の 2人を加えた

1 1人を理事とし、林光夫氏、真鍋義雄氏の 2

人を監事に選出した。

ニ大事業の他にも数々の事業実施

席上、決定した 56年度事業計画は①活路開

拓調査指導事業の実施② 57年秋にプラスチッ

ク産業見本市を開催するための準備調査③工業

技術センターなど関係機関の協力をえて、講習

会、研究会、展示会、見学会、巡回技術指導に

加えて、射出成形の国家技能検定試験（職業能

力開発協委託）の実施④会報の発刊⑤希望品目

の共同購入事業⑥自動車ローンの実施⑦労働保

険をはじめとする事務代行事業の実施ーなどが

主な内容である。

新しい試み
ディスカッション 『技術的な信用力をつくれ』

このように第 13回総会は、エ組創立いらい

の大がかりな二大事業の実施を決めた。総会後

はさらに、新しい試みとして『岐阜県のプラス

チック業界はこれからどうすればよいか』をテ

ーマにディスカッションした。

ディスカッションは田中副理事長の司会で行

い①市場開拓で先立つことは、技術的な信用カ

をつけること②市場開拓や技術力の先取りは個

々の企業では難しいが、共同受注、共同加工な

ど共同事業によって補うことができる③材料⇔

金型⇔成形加工業者のコミュニケーションが大

切であるーなどの意見が出た。

0工組の新体制を紹介〇

当工組理事会は 6月20日、改選後初会合を

開き、大松理事長を再選するなど次のように決

めた。
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▽理事長

大松幸栄（岐阜フ゜ラスチック工業）

▽副理事長

大野繁俊（東海ポリエチ工業所）

田中弘ー（田中化学工業所）

武藤昭三（武藤合成）

▽理事

納土栄一郎（東和化成）

奥村勝（天龍工業）

日比正隆（大垣フ゜ラスチック工業）

篠田 哲（岐阜技研ポリマー）

吉田博司（美濃化学工業）

児玉庄一（コダマ樹脂工業）

米谷元則（名古屋三光合成岐阜工場）

▽監事

林光夫（関化成工業）

真鍋義雄（厚見フ゜ラスチックス工業）



米賓から激励の言葉 ［祝辞の要約 1

工業組合の 56年度通常総会は、活路開拓と見本市開催の二大事業の審議とあって、

例年にない組合員の参加となった。一方、来賓も国の関係で新井名古呈通産局商工部

次長、県からは広瀕商工労働部長、北村工業技術センター場長、自治体では平野各務

原市長、そして中央会から上付専務理事らが出席・次の激励の祝辞があった。

プラスチック主導型の展望を

新井名古屋通産局商工部次長の話 プ ラスチ

J ク業界の現状は、用途先の業界によって好不

況のばらつきが多く、業界全体としては陪い部

分が多いと思います。この複雑な時期に対応す

る業界の方向付けは難しいものがあるかも知れ

ませんが、幸わい活路開拓事業と取り組まれる

のを機会に、新しい技術、新しい分野、新しい

市場を開発され、新しいプラスチンク主導型の

ビジョンを探っていただ苔たい。

活 力 あ ふれる経営活動促進を

広瀬県商工労働部長の話 工組創立いらいも

う18年になり、県下 7大産業の地位を確立さ

れました。しかし、社業界を取り巻く環境は厳

しいものがありますので、一層の団結を強化さ

れ、活力あふれる経営活動を促進されることを

期待しています。県としても県産業の重要な柱

であるという認識のもとに、活路開拓事業をは

じめとして、経営の近代化、金融の円滑化、技

術力の向上につなかる諸施設を推進する所存で

ありますので、県内産業の振興に努力をお願い

します。

産業見本市の開催に期待する

平野各務原市長の話現在の日常生活からプ

ラスチックを除いたらほとんど何も残らないで

しょう。それほどわれわれの日常生活を支えて

下さるプラスチソク業界の皆さんにお礼を忘れ

てならないと思っております。最近の経済環境

は良好ではありませんが、どうか坪事長を先頭

に団結し、悪環境を打破していただきたい。と

くに 57年には久しぶりに注業見本市を開催さ

れると聞いておりますが、数多くのプラスチ .,1

ク工場を抱える各務原市としては非常に削目し

ていますので、ぜひ開催を実現していただ苔た

しヽ。

ソフトな組合活動の展開望む

上村中小企業団体中央会専務理事の話 活路

開拓調査事業を取り組むにあたっては、今おか

れている現状を調査研究し、新しい将来に向っ

て、新技術の開発、新商品の開発、粕市場の開

発、あるいは省資源、省エネルキーの間題につ

いて十分研究していただきたい。

これからの組合活動は、極めてソフトなもの

で、いわゆる情報の収集、分析、加工をいかに

企業に活用するかという問題、あるいは世代交

替期にこれからの人材養成はどうあるべ苔かと

いうことを研究実行していくかか、組合に課せ

られた使命かと思います。

とくに皆さん方は、新しい時代を生きていか

ねばなりません。この活路開拓事業では、もう

一度、いま業界が立たされている現状を調査研

究し、新しい将来へ向って進んでほしい。
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／路開拓事業スタート
調査研究概要の紹介と 1
専門委員・推進委員餌釘

『（舌路開拓謁査指導事業』は総会の承認をえ

たので、さる 6月8日午後から痒業会館で準備

会（写真）を、さらに 7月7日午後から

会館で初委旦会を開くなど、具体的な事業活動

を開始した。委員会は井手謄也全日本プラスチ

ョク成形工業連合会専務理事ら 5専門家委員と

大松亨栄理事長らエ組側の 8柑進委員か出席し

て間いにものて、こんご年度末にかけて実施す

る県内実態凋査、現地視察、研究事業、ビジョ

ン作成、講習会開催などの作業スケジュールを

決めた。

新製品。新 技 術 ・ 新 市 場 の 開 拓

を技術集約聖産業への移行、下請企業の体質改

善と販路の開拓においている。

ます、凋査研究としての嬰礎データーは県内

企業の実態、地区ことの特児性や間題点の把握

を行う。ーり、最新技術の動向や他産地の実情

など本県との比較データーも収集する。これら

の鼠礎データー、比較データーを分析し、県内

業界のもつ閂題点の提起、今後の方向付けを行

う。そのなかで県内各地域で集団懇談会を開い

たり、東京・大阪などの業界関係者とシンポジ

この盾路開拓事業は既報（第 41月・第 42 ウムを開き、各昇各屈と意見交換を行ったあと

号）のように、国・県の補助金 35 0万円と、 業界ビジョンを立案する。

中央会の指導をえて、総額 70 0万円で足施す なお、このビジョンを報四書にまとめ、講習

るもの。その謁杏研究テーマは『祈製品・新技 会を開催する。

術および祈市場の間拓』で、また、サブテーマ

専門委員と推進委員の紹介 奥村勝理事（天龍工業）

なお、事業を担当する委員は次の各氏。

〔専門家委員）

牧虞工業技術院製品科学研究所拮礎性能部長

井手勝也全日本プラスチック成形工業連専務

上村安一岐阜県中小企業団休中央会専務

北村敏雄岐阜県工業技術センター場長

閃谷裕彦岐阜県工業技術センター高分子科長

［エ組側推進委員）

大松幸栄理事長（岐阜プラスチック工業）

田中弘一副理事長（田中化学工業所）

武藤昭三副理事長（武藤合成）

児工庄一罪事（コダマ樹脂工業）

辻龍男組合員（東洋クインライト）

児玉J]組合員（児玉化学研究所）

このほか協力委員として 14人（うち推進委

員との兼務 3人）を射出成形、インフレーショ

ン成形、中空成形、熱成形、 FRPの5業種、

また地区別に分けて調責協力することになった。

したがってプラスチソク業界の活路開拓調査

委員会は大松刑事長を委員長に専門家委員 5人

そして推進委員 8人、協力委員 14人（うち 3

人は兼務）の業界側 19人からなる合計 24人

で構成している。
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I全国業界のニュース l

◎ジャパンプラス組織替えする◎

『ジャパンプラス』で知られる日本プラスチ

ック見本市振興会は見本市の内容と運営を充実

させるため、新しい組織へ衣替えした。

この見本市振興会は 2年に 1度、東京と大阪

で交五にプラスチックとゴムの見本市を開催し

ているが、こんごは出品者本位の見本市連営を

めざし、会員組織を拡大強化することにした。

具体的には、これまで日本合成樹脂技術協会や

プラスチック工業連盟の 8団体のみが会員とな

っていたのを、これからはジャパンプラスの出

品者からなる正会員と業界団体からの特別会員

の2種類の会員で構成する。また、業界団体も

ワクを広げる方針である。

◎石化業界はツユ明けまだ遠し◎

石油化学工業協会がまとめた 5月の石油化学

製品の生産実績によると、エチレンプラントの

定期修理があって生産は増えておらず、半面、

生産調整が浸透し、主要製品の在庫は正常化し

つつある。しかし、実需は一向に回復せず、ほ

とんどの製品市況は低迷状態で、いぜんとして

『石化業界のツユ明け宣言は遠い』と業界では

見ている。

こうした低迷を反映、 5月のエチレン生産は

3 0万 1,7 0 0トンと 50年水準と同様で、こ

のままいくと 1-6月期は昨年同期の 23 9万

トンを大幅に割り込む 18 4万トン程度になり

そう。

◎新タイプのスチレン系の樹脂◎

たスチレンとブタジェンからなる熱可塑性樹脂

である。

特徴は①すぐれた透明性を持っている②耐衝

撃性にすぐれている③引裂きに強い抵抗を示す

④延伸によりさらにすぐれた性質を与えること

ができる⑤ヒートシール性がすぐれている⑥食

品衛生性がすぐれているーなどで、押出成形、

中空成形、射出成形、射出中空造形に適して、

利用分野は広い。

◎新スローガン。愛される商品◎

日本プラスチック日用品工業組合（大松幸栄

理事長）は、さる 5月末、犬山市の名鉄犬山ホ

テルで第 8回通常総会を開いた。

この席上『新しい暮らしに親しまれ、愛され

る商品づくりをしよう』の新スローガンを決め

た。ついで 56年度の事業計画として①第 7回

目となる'82全日本プラスチックフェアを 57 

年 1月下旬、神戸ポートアイランド国際展示場

で開催する②工業標準化実地指導は生活用品振

興センターからコンサルタントを派遣し、品質

管理を重点に行う③品検済マーク制度は 6月 1

日から完全実施する④JI S見直しのため原案

作成への協力⑤デザインコンペの開催ーなどを

決めた。

◎構造改善に向けて実態調査へ◎

通産省は近くプラスチック製品製造業を、中

小企業近代化促進法に基づく特定業種に指定す

ることにし、構造改善に向けて実態調査に着手

する方針である。

近代化の方向は①経営規模の適正化のための

旭化成は、新タイプのスチレン系樹脂『アサ 企業の集約・グループ化促進②生産コスト低減

フレックス 80 0』と『同 81 0』を開発、市 のための設備の更新③品質・性能向上④標準外

販した。新商品は長年にわたって培ってきたポ 注取引約款の作成普及など取引改善ーなどで、

リマ一重合技術をもとに、独自の技術で開発し 全日本プラスチック成形連が中心に進める。
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誌昇誌詞誌誌式謬昇謬昇昇昇謬謬謬昇註註ギデザインコーナー土昇誌昇昇ギ

デザインのすすめ

岐阜県プラスチックデザイン協会

企業デザイナーの考え

製品をデザインすることは、製品を「良質化

すること」、 「統合された質に高めること」と

同じであり、形状ゃ色にとらわれ解決すること

ではないということも、すでにオリジナル商品

を開発されている企業の方々には十分理解して

いただけるはずである。

そして、すぐれたデザインを生み出すのは企

業の貴任であってデザイナー1固人ではないこと

も。

では、個々のデザイナーは何をデザインする

のかということになるのだが、このことについ

ては前号にひ苔つづ恙ブラウン社デザイナーの

デザイン観の中から学んでいただ苔たい。

0 「使用される」ということが、私たちにとっ

ていっさいのデザインワークの出発点であり目

標である。

デザインをする場合、私たちは有効なものを

注意深く選択する聡明な、経険豊かな、そして

判断力のあるユーザーを心に描いている。

0有効なデザインの第一の原理は秩序（オーダ

ー）である。

製品の機能をひと目でわかるようにし、さら

に取扱いの方法を明快にします。そのためにこ

そ、各構成要素の配列、それらの配列と他の要

素との関連、それら形、大きさ、色彩、すべて

がよく考究されている。

〇デザインの経験は、人間の経験である。

ライターの操作にもっとも快適な方法、どの

ような文字の組み合せ方がもっとも読みやすい

かというように、人間の体力、尺度、感覚、理

解力などに一致するものでなければならない。

0ブラウンのデザイナーにとって副次的部分と

いうものはない。

私たちは展示効果を目的とした製品も他のメ

ーカーのものと区別しがたいような平均的な性

格の製品もデザインしだい。

0私たちにとって、デザインの良さとは、デザ

インを最少にとどめる、ということである。

構成の筒潔性と明快件によって、全くファソ

ションとはかかわり合うことなく、 19 5 5年

にデザインされたラジオも、常に現代性を持っ

ている。

デザイナーは、いつもできるだけわずかの構

成要素で解決しようと努める。

（岐阜県工業技術センター・工業デザイン室）

三菱化成のエンシニアリングプラスチックス
ナイロン樹脂
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昇謬誌昇謬註誌認平髯髯彗彗昇彗昇髯髯組合員の工場訪問ぢ誌註誌註ギ

近く NC導入して金型生産

I名一工業製作所 I

組合員の工場訪間は、

プラスチソク金型を専門

とする名一工業製作所（

市原利夫代表、資本金 1

5 0万円）を訪ねた。エ

場は岐阜市長良城四町で

長良小学校北側の閑静な

住宅街にある。この市原

市原利夫さん さんはエ組の前身、プラ

スチック協会時代からの会貝で、根っからのプ

ラスチック屋さん。というのは附和 14年、元

工組役員だった大栄ライトの小川関太郎さんと

共に大東合成樹脂（本社名古犀市、岐阜市加納

に工場があった）で働いた人。いいかえれは岐

阜におけるプラスチノク産業の先覚者の一人と

もいえる。

市原さんはたまたま、成形加工より金聖加工

を中心に担当、技術を麿いた。戦後もしばらく

サラリーマン生活が続いたが、昭和 36年に独

立、名古屋で金型工場をつくった。 39年には

出身地の高富町に近いこの長良北町へ工場を移

した。当時は民家を改造した工場であったが、

現在は約 30 0平米の用地に約 13 0平米の 2

階建て金型工場を建設、プラスチック金型を専

門に生産している。

成形と金型の相互協力に期待

金型づくり 42年になるわけで、市原さんは

『樹脂金型のほとんどを手がけた』と話す。エ

組の組合員企業ともかなりの取引があるが、金

型は成形業者の企業秘囮に属する部分か多くあ

るので、取引には気を配って恙たという。

市原さんは岐阜の金型業者 9人とともに中i駕

プラスチノク合型協組の会員として参加してい

る。さる 54年末、市］見さんのあっせんてエ糾

の成形加工業者とこの金型業者か懇談しにこと

かあるが、『墾談の場をもっと増やし、相互協

力を図って、岐阜産地を盛り上げたい』とも話

している。

後継者にも恵まれ工場は活気

工場は、一口にいえば町の鉄工所という感じ

であるが、フライス、放電加＿［、研磨、ンェーパ

ー、旋盤などと工作機械が約 20台ぎっしり並

ぶ。作業する従業員は 7人。その中に息子の登

志徳且 (25歳）が機械と取組む。

瀬戸市の同業者で技術修得し、この春から親

元でさらに腕を磨いてもらおうというわけであ

る。後継者に恵まれたせいか市原さんの表情は

明るく『コンピュータの登場で近年の機械加工

技術の進歩はめざましい。この技術革新に乗り

遅れないように、今年はぜひNCマシンニング

を導入したい』とはりきっている。

（写真は工作機械がずらり並ぶ金型工場）
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事務局だより

会員と事務局を結ふページ

□技能検定受験 25人・がんばって□
ことしの技能検定受騒申請者数かまとまりま

した。 1級技詑七は実技か 1人。 2級技能士は

1 9人、学日か 17人です。実技の中前

講習および検定、また学科試験などのスケジュ

ールは近く決定し、受験者あてにこ連絡いたし

ます。がんばって下さい。

□初の製品開発スクール無事に終了口

工業技術センターの長助と指導をえて初めて

開講した『第 1回製品開発スクール』は、好評

のうちに延べ 18日間にわたる研修、丈習を終

わり、 6月 25日修『しました。

この製晶間発スクールは、白社間発製品の開

拓が急務といわれる中で、製品の開発をどのよ

うに、どうして行ったら良い商品がつくり出せ

るか、という組合員の妻望に応じたもので、受

講者 8人は最後まで熱心にやりとげました。

□活路開拓調査事業にこ協力下さい口

活路開拓調査事業がいよいよスタートしまし

た。種々の実態調査や円外の動回をもとに専門

家委員の手で業固が進むべきビジョンをまとめ

てもらうわけです。組合員の方々にはいろいろ

こ協力を願わねばなりません。とくに、実態調

査で企業を訪間しますので、調査事項の記入に

ご協力下さい。

□組合青年部準備会にこ参加下さい口

匹業界の咀治・大正生れの経営者たちは高齢

期を迎え、いまや世代の交督時期に入っていま

す。企業や組合内においても二世後継者や若手

経営者ヘバトンタッチされるケースをよく見間

苔します。

そうした交替期を迎えてもとまどわないよう

にと、次代を担う人材養成をかねた組合青年部

を組織するための準備会が近くスタートします。

当初は人材養成とか後継者教育とか堅苫しく考

えないで、［手経営者の親睦会としてスタート

します。賃軽にこ‘入会下さい。具体的には準備

会で話し合って決めますが、将来は組合青年部

として活動する方針でおります。

岐阜県のプラスチック
1981 43号

附和56年 7月 1日発行

発行岐阜市六条南 2丁目 11番 1号

（岐阜荏業会館 4階）

電話 (0582)72-7173

岐阜県プラスチック工業組合
発行貴任者 大 松 幸 栄

の石油化学製品

虚

O)取扱品目 中低庄ポリエチレン

ポリスチレン ポリプロピレン

高 圧ポリエチレン
カルプR

ポリカーボネート

出光日油化 学 諜 式 含 社
東京都千代田区丸の内3-1-1（国際ピ！い〒100 合 03-213-3111 

名古屋宮業所 名占屋市中区錦 I-17 --13'名輿ヒ，C!〒460ff052-231-8611 
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岐阜プラスチック工業：百

本社

取締役社長 大 松 幸 栄

岐阜市神田町9丁目 25（大岐阜ビル 6F) 
TEL <0582> 65-2233低

工
業
組
合
役
員
一
同

株式会社

東海ポリ

本社工場

エチ工業所

取締役社長 大 野 繁 俊

羽島郡岐南町野中字州崎

TEL <0582> 46-1313印

合資会社

田 中化学

本社工場

代表取締役

工

田

業所

中 弘

関市小屋名 520

TEL <05752> 8-2077 

品質と技術の工業部品専門メーカー ひまわり印家庭用雑貨

武藤

本社工場

合 成株式

代表取締役 武

会

藤

社

昭

各務原市蘇原村雨町 3の 46
TEL < 0583> 82-4361低

東和化成株式

本社・工場

東京営薬所

代表取締役

会 社

納土栄一郎

岐阜市前一色 3丁目 5番16号
TEL<0582::> 45-5528鱈）〒500
東京都中央区新富 1丁目 5番1浙］
TEL<O 3>551~6300〒104



バス・舶空機・車輌・船舶用各種座席、航空機部品
怖化プラスチノクス、太陽温水器

天龍工業株式会社

本社 岐阜県各務原市蘇原興亜町4丁目 1
TEL又0583>82-4111（大代）

岐阜技研ポリマー

株式会社

代表取締役篠田 哲

本 社岐阜市長査岩地 46 5の 1
TEL<0582>45-8348 

本社工場岐阜市長蒜岩地青水 14 5 
TEL<0582>46ーあ41

コダマ樹脂工業株式会社

代表取締役児玉庄一

岐阜県安八郡神口町末守 37 7の1

TEL <o 5 8 4 2 7> 4 1 4 1番（代表）

関化成工業有限会社

代表取締役林 光夫

本社関市東町 4の 9の 1
TEL<05752>2-1545似）

^~［場関市ひかり町

TELく05752>2-4904

大垣プラスチック

工業株式会社

取締役社長日比正隆

本社工場大垣市大島町 2丁目 394番地
TEに 0584>81-134灼

名古屋営党所 名古屋市東区代官町 24 
TELく052>93 2-3 94的

合成樹脂原料製造販売
委託加工及カラーリング

美濃化学工業株式会社

代表取締役吉田博司

本社岐阜県美濃市上条 62 -1 
TEに 05753>3-1888

名古屋三光合成樹脂工業塁[

岐阜工場

取締役工場長米谷元則

名古屋市南区鳥栖町2丁目 93番地

TEL<052> 822-1325番因

岐旱工場 岐阜県安八廿馴安八町壽部 2454の1

TEL<058464>代表 3388番

厚見プラスチックス

工業有限会社

代表取締役真鍋義雄

本社岐阜市上川手 498番地

TE L<O 5 8 2> 4 5 -1 2 4 5 



急｝
秋元産業株式会社

本 社東京都中央区八重洲 5の 7

名古屋営業所 名古屋市中村区米屋町2（埼上ビル9F)

TEL〈052〉 582-5 0 7 1 

＠西-ら）寮芝槻械株式会社

本 社東京都 中 央 区 銀 座 4 丁目 2

名古屋営業所名古屋市中村区名駅 4丁目 7番 23号

化丁^ 機課 TEL〈052〉 561-8 3 4 1 

11 

駐
三差9]出 fill三紺
MF;..1J-コr
350MF·450MF•550MF•650MF·850MF 

三菱重工業株式会社

本社産業機械第一部東京都千代田区丸の内2-5-1 云東京(03)212-3111

名古屋営業所産業機械一課名古屋市中村区名駅3-28-12（大名古屋ピル 9階）合(052)562-2176 ぷ



-●--"MIl991919191919911ll 菱 油 化 株 社
取締役社長 吉

式会
正樹田

本 社

名古屋支店

〒100

〒450

東京都千代田区丸の内 2丁目 5番 2号（二菱ビル）
T E L (03) 283 -5 6 8 9 (f灼
名古屋市中村区名駅 3-28-12 （大名古屋ヒル 5階）
T E L (052) 563-5 6 4 1的

ポリエチレン

スミカセ~®
エチレン酢酸ビニル共重合樹脂

エバテートR
ポリプロピレン

住友ノーブレンR
ポリスチレン樹脂

エスブライト

熱可塑性エラストマー

住友RTPE
合成ゴムSBR

住友SBR
合成コムEPR

エスプレンR
エチレン酢酸ビニル

塩化ビニ］レ］こ：合樹脂

スミクフフト⑲

． 

塩化ビニル樹脂

スミリットR
メタアクリルシート

スミペックスR
メタアクリル樹脂

スミペックス-BR
高密度ポリエチレン

スミカセンハード

住友化学工業株式会社
名古屋支店 〒460名古屋市中区錦l丁目11番18号（興銀ビル）

電話 <052〉201-7571

““布19プロ
名
” “ 

1p 
ポリプロヒレンニ軸延伸フィルム

禽 徳山曹逹
名古屋営業所

會祉
名古屋市中村区名駅四丁目 27番23号（新名占屋ヒル東館 5階）

電話 (Q52i 581-1581代）



戸 lニーズに適確に
ゞいこたえることで

未来の扉をひらきます

廂没や生活のあらゆる分野て、使利さや快適

さを牛みだしてしヽるプラスチ）ク。 このすぐ

れた特ヽItをコントロールして、槃栄のた，，，に

よりよ〈活用しなければなりません．、 1,，越ホ

リマーはプラスチノクを i：な索材として、各

柿の製品を多角的に 1}[•J 発、 1:．廂、販必してし、

ます。一方、これらの製造や流通のフロセス

にあたっても、安令や環J点の1呆令にも十分配

！僚し、時代 1:社会のニーズにこたえる新しし、

価仙．づくりを進めてしヽます。

I新しい素材を価悟あるものに I

匹 I言租置ili1Iマー
名古屋支店名古屋市中村区名駅 4丁目 27番 28号 （新名古屋ビル）

ら
で
は
の
、
離
れ
技

なン
一コ＂ノ

/
 g

 

色 a

置i1imn書） f言~/~リコ—コ
R信越化学／名古屋支店

名古庭市中村区名駅4-27-23（新名古屋ピル東館）

TEL(052) 581-6511（イi:.)

プラスチックの離型に最適な離型剤を

ご紹介します。

信越シリコーン離型剤。熱に強く、化

学的に不活性て‘すから、型や成形材料

を汚したり、傷めたりする心配があり

ません。不良品の発生を防ぐばかりか、

清掃などの労力が軽減てきますのて‘、

作業能率も一段と向上します。

く特長＞

●少量の塗布ですくれだ離型性。

●耐熱性、撥水性にすぐれていき可。

●化学的に不汚性で可ので、型を慢しません。

●複雑な型にも使えま可。

●吊種ガ豊富て可。

゜



NISSEI ― =＝i 
歩進んだ射出成形機をあととけする

日漏鑓脂工事緯式會祉
本社・エ湯•長野県坂城町 電話 (02688)2 -30 00（大代表）

営業所•更京 ff-~ 357 -7541（代表）大阪合 (06) 693 -7881（代表）

名吉屋，， c52)732-0261（代表）長野 ffc2688) 2 -3000（代表）

出張 所・全国27ヶ所・洒外サービスステーション 24ヶ所(21ヶ国1

岐阜出張所 岐阜市茜部4962-1（茜ピル） ff (0582) 72-5952 

●80年代テーマ

r尉るJ

高速精密汎用射出成形機 SEシリーズ
「高附加価値成形」と「省エネルギー」の両機能を兼ね

備えた80年代の射出成形機です。省電力対応型の電子コ
ントローラによって、射出・型締および油圧など各機構

をデジタル制御。とりわけ油圧機構には新機軸の油圧回

路SSEシステムにより、油圧の動力損失を最小限に抑え
て、消費電力を大幅に減少させました。省電力効果は40
~70%（製品により異なる）と極限を追求したものです。

伊藤忠商事株式會社

名古屋支社エネルギー化学品部合成樹脂課

名古屋市中区錦一丁目 5番 11号

〒460-91 名古屋中郵便局私書箱10号

電話 (052)203-2481-2488 



:業薬:!l販売
合成樹脂

山田 化 成株式会社
取締役社長山 田正水

本 社〒101東京都千代田区内神田 2丁目 8 番 4 号

T E L (03) 256-7 8 6 1（代）

名古屋出張所 〒460名古屋市中区丸の内 3丁目 13番18号（サワニビル）

T E L (052) 961 -6 5 9 1（代）

．． 

日拿含虚コ・ム樟式含社本社／東京都中央区葵麟11・24TEL(OJ)54Hill名古屋支店/TEL(052)571-1231 



兌兄と発明
MMA部門を中心として、時代のニーズに合った
発見と発明を…

ゆだガな生活環境をワリエイト

“発見”されたモノをH常生活に使用

てきるように研究開発することが“発明”

て‘す。人類にとって新しく“発見＂された

エネルギー“天然ガス＂を原料に「砧

品質索材の総合開発」をテーマに、“発

明＂を続ける協和ガス化学工業。メタ

クリル一貫生産メーカーとして、常に

“より良いもの＂を求め続けています。

メタクリル樹脂・；主型板

“マ9っ9《
メタクリル樹脂・押出板

二詈9⇒9̀
メタクリル樹脂・成形材料

“マ^`・”'G邑年生…ヒ磁竺合笠大阪事務所 1'(06)345-390]/名，9，吊常業P斤CIO521951“6396
饂岡営業所 C(092)7)1-1530／仙台炊業所 1>(02221661525 

活きてる素材。
三菱レイヨンのプラスチック

，，タクリル樹脂／板状品

i'ワリライト
メタクリル樹脂 s'射出成形ネオ朽十

i'ワリペットR
ABS樹脂

，，ィャベットRABS

人三菱レイヨン
東京(272)4321／大阪(202)224|／名古屋(561)6711



今新しい

テーフ)レウェアーの
たび だち

出発。
ノーブル（英語）とは｀高貴”という意味、

その名にふさわしいテーブルウェアー

として、 リスの一貫したデザインポリ

シーから生まれたメタクリル樹脂の最

高級品です。

ぃノープル

阜プラスチック工業株 会社
本 社岐阜巾神田町 9丁目 25（大岐阜ヒル 6FI TE L(0582〉65-2233（代）
稲羽工場岐阜県各務原市前渡東町 3620 TEL〈0583〉86-9311（代）
支 店 東京・大阪・名古屋•福岡 宮業所 高松•仏駄・仙台・札祝・宇都官


